

Resultando que el gobierno, administración y representación de la Fundación se encomienda a un Patronato constituido como sigue: Presidente, Don Joaquín Ruiz-Giménez Cortes; Vicepresidente, don José Jiménez de Parga y Cabrera; Secretario, don Santiago Pérez Jaramillo, y Tesorera, doña Margarita Borregón Sebastián, todos los cuales han aceptado expresamente sus cargos;

Vistos la Constitución vigente; la Ley General de Educación de 4 de agosto de 1970; el Reglamento de las Fundaciones Culturales Privadas y Entidades análogas de 21 de julio de 1972; los Reales Decretos 1762/1979, de 29 de junio, y 565/1985, de 24 de abril, y las demás disposiciones concordantes y de general aplicación;

Considerando que, conforme a lo prevenido en los artículos 1 y 2 del Real Decreto 1762/1979, en relación con el artículo 103.4 del Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas de 21 de julio de 1972, es de la competencia de este Departamento el reconocer, clasificar e inscribir la presente Fundación, en consideración a los fines que se propone cumplir;

Considerando que el presente expediente ha sido promovido por persona legitimada para ello, y que al mismo se han aportado cuantos datos y documentos se consideran esenciales, cumpliéndose los requisitos señalados en el artículo primero del Reglamento de las Fundaciones Culturales Privadas y Entidades análogas, aprobado por Decreto 2930/1972, de 21 de julio, con las especificaciones de sus artículos sexto y séptimo, siendo por su carácter una institución cultural y benéfica y por su naturaleza de servicio y promoción, conforme al artículo segundo, 3, 4 del mismo,

Este Ministerio, a propuesta de la Secretaría General del Protectorado, previo informe favorable del Servicio Jurídico del Departamento, ha resuelto:

Primero.—Reconocer, como Fundación Cultural Privada de servicio y promoción con el carácter de benéfica la denominada «Fundación Cultural Amigos de José María de Llanos».

Segundo.—Encomendar su representación y gobierno al Patronato cuya composición anteriormente se detalla.

Tercero.—Aprobar su presupuesto para el primer año.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 28 de julio de 1992.—P. D. (Orden de 11 de enero de 1991), el Subsecretario, Santiago de Torres Sanahuja.

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

18912 *ORDEN de 31 de julio de 1992 por la que se reconoce, clasifica e inscribe como Fundación Cultural Privada de promoción con el carácter de benéfica la denominada Fundación «Ciudadano».*

Visto el expediente de reconocimiento, clasificación e inscripción en el Registro de Fundaciones Culturales Privadas y Entidades análogas de la Fundación «Ciudadano» y,

Resultando que por don José Domingo Gómez Castallo, que actúa en su propio nombre y derecho y además como representante y mandatario de don Francisco Javier Angelina González, que representa a la «Unión de Consumidores de España» (UCE), y de don Francisco Ceballos Herrero, quien a su vez representa a la Asociación General de Consumidores (ASGECO), doña María Purificación Rodríguez Sánchez, que actúa en nombre y representación de Confederación de Ambito Estatal de Consumidores y Usuarios (CECU); doña Margarita Fernández de Lis, que actúa en nombre y representación de la Federación Unión Cívica Nacional de Consumidores y Amas de Hogar de España (UNAE); doña Agustina Laguna Trujilla, que actúa en nombre y representación de la Federación de Usuarios-Consumidores Independientes (FUCI); don Modesto Nolla Estrada, don Francisco Javier de Paz Mancho y don Bernardo Hernández Bataller se procedió a constituir una Fundación Cultural Privada con la expresada denominación en escritura pública, comprensiva de los Estatutos que han de regir la misma, ante el Notario de Madrid don Antonio Pérez Sanz, el día 1 de junio de 1992, complementada por otras escrituras de aceptación de cargos, autorizadas por el Notario del Ilustre Colegio de Bilbao con residencia en Vitoria don Alfredo Pérez Avila, con fecha 1 de junio de 1992; el Notario del Ilustre Colegio de Burgos con residencia en Santander don José Ramón Roiz Quintanilla, con fecha 1 de junio de 1992; el Notario del Ilustre Colegio de Sevilla don Félix Monedero Gil, con fecha 22 de junio de 1992; el Notario del Ilustre Colegio de Zaragoza don Ricardo Giménez Martín, con fecha 2 de junio de 1992; el Notario del Ilustre Colegio de Albacete con residencia en Murcia don Juan Guardiola Mas, con fecha 2 de junio de 1992; el Notario del Ilustre Colegio de Barcelona doña Berta García Prieto, con fecha 3 de junio de 1992, y el Notario del Ilustre Colegio de Oviedo con residencia en Avilés don Faustino García-Bernardo Landeta, con fecha 4 de junio de 1992; fijándose su domicilio en Madrid calle Castelló, número 39;

Resultando que el capital inicial de la Institución asciende a la cantidad de 1.000.000 de pesetas, aportadas por los fundadores de la

forma siguiente: 666.600 pesetas por la Unión de Consumidores de España (UCE); 66.700 pesetas por la Asociación General de Consumidores (ASGECO); 133.300 pesetas por la Confederación de Ambito Estatal de Consumidores y Usuarios (CECU); 66.700 pesetas por la Federación Unión Cívica Nacional de Consumidores y Amas de Hogar de España (UNAE), y 66.700 pesetas por la Federación de Usuarios-Consumidores Independientes (FUCI), constanding certificación de que dicha cantidad se encuentra depositada en entidad bancaria a nombre de la Fundación; se especifica el objeto de la misma consistente en: «La creación de instrumentos de información dirigidos a los consumidores en general sobre los productos y servicios que les ofrecen en el mercado español, mediante la elaboración de análisis y estudios comparativos de dichos productos y servicios, así como aquellas otras actividades que se estimen convenientes para la defensa, información y formación de los consumidores. La edición de publicaciones periódicas para la divulgación y difusión de dichos análisis y estudios comparativos, así como de información relativa a los aspectos que definen la calidad de dichos productos y servicios, con el objeto de mejorar la protección de los consumidores y propiciar entre los mismos un consumo crítico y responsable. La contribución a la formación de una cultura de calidad entre los consumidores que permite incrementar su nivel de exigencia sobre los productos y servicios que demandan, así como sensibilizar a los sectores industriales de la necesidad de introducir nuevas tecnologías y mecanismos productivos que favorezcan resultados finales de superior calidad y, consecuentemente, un aumento de la competitividad en el mercado»;

Resultando que el gobierno, administración y representación de la Fundación se encomienda a un Patronato constituido como sigue: Personas nombradas y designadas por la Unión de consumidores de España (UCE): Don Francisco Javier Angelina González, don Modesto Nolla Estrada, don Francisco Javier de Paz Mancho, don Pedro Valera Duque, don Isidoro García Sánchez, don José Enrich Jover, doña Ana Villazán Vega, doña Celina Menaza Ezenarro, don Dacio Alonso González y don Bernardo Hernández Bataller; personas designadas y nombradas por Confederación Estatal de Consumidores y Usuarios (CECU): Doña María Purificación Rodríguez Sánchez y don Francisco Sánchez Legrand; persona designada y nombrada por Asociación General de Consumidores (ASGECO): Don Francisco Ceballos Herrero; persona designada y nombrada por Federación Unión Cívica Nacional de Consumidores (UNAE): Doña Margarita Fernández de Lis; persona designada y nombrada por Federación de Usuarios-Consumidores Independientes (FUCI): Doña Agustina Laguna Trujilla. De entre las personas designadas y nombradas por los fundadores para integrar el Patronato de la Fundación se eligieron los siguientes cargos: Presidente: Don Francisco Javier Angelina González y Secretario: Don Bernardo Hernández Bataller, todos los cuales han aceptado expresamente sus cargos, habiéndose nombrado un Comité Directivo de la Fundación que está integrado por las siguientes personas: Presidente: Don Francisco Javier Angelina González, Secretario: Don Bernardo Hernández Bataller y Vocales: Don Modesto Nolla Estrada, don Francisco Javier de Paz Mancho, doña María Purificación Rodríguez Sánchez, doña Margarita Fernández de Lis, don Francisco Ceballos Herrero y doña Agustina Laguna Trujilla, todos los cuales han aceptado expresamente sus cargos;

Vistos la Constitución vigente; la Ley General de Educación de 4 de agosto de 1970; el Reglamento de las Fundaciones Culturales Privadas y Entidades análogas de 21 de julio de 1972; los Reales Decretos 1762/1979, de 29 de junio, y 565/1985, de 24 de abril, y las demás disposiciones concordantes y de general aplicación;

Considerando que, conforme a lo prevenido en los artículos 1 y 2 del Real Decreto 1762/1979, en relación con el artículo 103.4 del Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas de 21 de julio de 1972, es de la competencia de este Departamento el reconocer, clasificar e inscribir la presente Fundación, en consideración a los fines que se propone cumplir;

Considerando que el presente expediente ha sido promovido por persona legitimada para ello, y que al mismo se han aportado cuantos datos y documentos se consideran esenciales, cumpliéndose los requisitos señalados en el artículo 1.º del Reglamento de las Fundaciones Culturales Privadas y Entidades análogas, aprobado por Decreto 2930/1972, de 21 de julio, con las especificaciones de sus artículos 6.º y 7.º, siendo por su carácter una institución cultural y benéfica y por su naturaleza de promoción, conforme al artículo 2.º, 4, del mismo,

Este Ministerio, a propuesta de la Secretaría General del Protectorado, previo informe favorable del Servicio Jurídico del Departamento, ha resuelto:

Primero.—Reconocer como Fundación Cultural Privada de promoción con el carácter de benéfica la denominada Fundación «Ciudadano».

Segundo.—Encomendar su representación y gobierno al Patronato cuya composición anteriormente se detalla.

Tercero.—Aprobar su presupuesto para el primer año.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 31 de julio de 1992.—P. D., el Subsecretario (Orden de 11 de enero de 1991), Santiago de Torres Sanahuja.

Ilmo. Sr. Subsecretario.